

Alborada se retrasa y el PP responsabiliza al coordinador de la misma

27/12/2017



La concejala de Cultura, Nieves López, ha declarado que la revista *Alborada* **se retrasará en su publicación hasta los meses de enero o febrero**, pero asegura que ya está en la imprenta, y que **se lleva trabajando en su contenido desde antes del verano**. Sin embargo, desde el Partido Popular el edil José Mateos ha dicho que **esta emblemática revista durante más de treinta años ha salido a la calle antes de que finalice el año**, pero "desconocemos los motivos por los que este año todavía no ha visto luz".

Asimismo, los populares han criticado la labor del

coordinador de la revista *Alborada*, encargada este año a **Juan Vera**, quien también es coordinador de la programación del Teatro Castelar. Mateos cree que **el hecho de no saber exactamente cuándo saldrá la publicación genera desilusión en las personas que colaboran con la misma** y culpa de ello al responsable de su edición en el año 2017. Ha agregado que "desde Cultura deben explicar por qué se ha dejado la coordinación a Juan Vera, quien una vez más ha demostrado su incapacidad". Recordamos que la publicación tenía asignada un presupuesto de 5.000 euros.